



Herzlich willkommen



Du liebe Menschen-Seele



Ehre dich und dein schönes Herz



Dies ist der erste Impuls, der mir zu diesem Newsletter *einfällt*
und so reiche ich ihn in aller Feierlichkeit an dich weiter.

Ja, Liebes, sich auf die Essenz in allen Dingen und Angelegenheiten zu fokussieren ist sehr, sehr wertvoll. Kräftebringend, anstatt zehrend in dieser wilden Zeit. Die Wellen im Aussen schlagen hoch und so ist es umso wichtiger, innerlich zentriert zu bleiben, damit du leichter unterscheiden kannst:

Was ist nun wirklich wahr

...FÜR ♥ DICH...

Wie fühlst DU dieses oder jenes?

Nimm dir gerade deshalb immer wieder ganz bewusst Zeit, deinen ersten Impulsen zu vertrauen, bzw. ihnen erneut nachzuspüren, wenn du merkst, diese Kraft hat sich unbemerkt wieder aus deiner Wahrnehmung verabschiedet.

Der ewige Kreislauf des Seelen-Mensch-Seins auf Erden: Die Einheit immer wieder verlieren - um dann erneut noch mehr in das ewige Sein eintauchen zu können.

Das *Äussere* kann dir niemals mehr geben, als du selbst im positiven Sinne in dir trägst und ich hoffe, du weisst, wie ich dies meine. Es ist menschlich *Erwartungen* zu haben, doch denke dabei unbedingt daran, dass sich *Erwartungen* zumeist aus deinen vergangenen Erfahrungen zusammensetzen. Ist das wirklich so?

Vielleicht magst du dich zurückerinnern...

Wie war es, als sich **Herzens-Wünsche** von dir erfüllt haben? Da wo du wirklich spürtest, da hat eine höhere Macht die Finger im Spiel gehabt. Stimmt, oder? Dass es mit der Quelle immer besser kommt, als es sich der beschränkte Verstand jemals vorstellen hätte können.

Darauf will ich hinaus, wenn du dabei bist deine nächste Vision zu erden:

Glaube an dein **G**lück und glaube ebenso daran,
dass es **W**under gibt.

Wunder, die du mit der nötigen Prise Demut und Dankbarkeit nämlich selbst erlaubst, dass sie in dein Leben kommen – so weit eben, wie es dir möglich ist und alles andere darfst du stets an das Universum und an deine lieben Engel abgeben.

Nicht Alles liegt nämlich in unserer Hand, auch wenn das diese neu erschaffene *spirituelle Mafia* überall in den sozialen Netzwerken ganz laut tönt. Jede Menschen-Seele bringt ihren ur*eigenen Plan mit und diesen kannst du zuverlässig immer dann spüren, wenn du etwas denkst, fühlst oder sagst, wo es dir dann am ganzen Körper die wohligen Gänsehautschauer runterrieselt.

Diese Bestätigung kann der Kopf nicht herstellen, sondern es ist immer ein Geschenk des Himmels, welches dir dein Licht wieder komplett anzündet. Ja und gleichzeitig lässt du los Liebes - von den engen Vorstellungen mit denen du konditioniert wurdest und/oder welchen du gar nicht zu entsprechen brauchst.

Ich glaube jeder hat es gespürt, wie sehr dieses Sonnen-Jahr Gas gegeben hat – nicht um uns zu quälen, sondern um uns die Spur zu eröffnen auf der wir sehr wohl wandeln dürfen.

Nochmals zu dem, die beste Version deiner Selbst zu erden: Denkst, fühlst oder sagst du etwas, das im Höheren Sinne für dich wahr ist, wirst du das sofort körperlich spüren können. Deine Fußsohlen bizzeln und sofort spürst du deine Kraft und Erdung. Denkst du etwas *Schlechtes* über dich, strafst du dich selber unnötig ab und es kann gar nicht anders sein, als dass dir dies zusätzlich Energie nimmt, anstatt gibt.

Die feinen Nuancen fühlen...Hierzu mag ich dich einmal mehr einladen, sie wahrhaftig zu spüren, sie vollkommen anzunehmen, denn das ist Selbst*Liebe in Aktion und aus dieser Kraft heraus ist es erst möglich wirklich frei zu leben und zu geben.

Was soll das heissen?

Du *erwartest* dann nichts, sondern du lässt die Liebe in dir einfach frei fließen...

Dies ist der Weg der Meisterschaft uns es mag dahingestellt sein, ob wir unser Ego noch in diesem Leben gänzlich befreien werden, denn es zählt - wie du weisst - jeder einzelne Schritt und so feiere dich jetzt gegen Ende des Jahres noch einmal extra dafür, was du bereits alles in dir gemeistert hast, du schöne Menschen-Seele.

Liebe

dich selbst, so wie du bist,
denn genauso wie dein Herz tickt,
dienst du der Welt für ihren Wandel am allermeisten.

Erinnere dich:

Wir alle haben versprochen unser  hell leuchten zu lassen
und so wünsche ich dir von ganzen Herzen:



Möge dir stets bewusst sein, dass dein

Seelen  Stern

dir zuverlässig deinen Weg weist.



Denn dies, *L*iebes...

IST

DAS  NEUE

*U*R-*V*ERTRAUEN.



Nun zum weiteren Inhalt des heutigen Newsletters:



Dein Engel des Jahres 2025



Weihnachten * Geschenk-Gutscheine



Mein Weihnachtsgeschenk an Dich



Dein Engel des Jahres 2025

Viele von euch kennen ja bereits diese liebevollen Helfer, die dir das ganze Jahr über beistehen, um neue Herausforderungen mutig zu meistern und auch um deine seelische Kraft noch mehr in dir zu integrieren.

Wie gewohnt nehme ich eure Anmeldungen bereits jetzt entgegen - die Botschaften werde ich dann Anfang des **Neuen Jahres 2025** abholen. Bitte habt dann ein bisschen Geduld und genießt die Vorfreude auf euren lichten Helfer, denn die Vormerk-Liste ist bereits am Wachsen.

Die Ausschreibung für die Jahres-Engel findest du im Anhang.



Weihnachten * Geschenk-Gutscheine

Die Botschaften der Jahres-Engel sind natürlich auch ein ganz tolles  für deine Liebsten.

Von Herzen gerne stelle ich dir hierfür persönliche Gutscheine als PDF-Datei aus. Die glücklich Beschenkten, mögen sich dann bitte per E-Mail mit Foto und Geburtsdatum bei mir melden, denn ich benötige ihre Erlaubnis, damit ich die Botschaften abholen darf.

↳ ebenso gerne stelle ich dir weitere individuelle **Geschenk-Gutscheine** aus.

Hier ein paar Beispiele, falls du noch keine genaue Vorstellung davon hast, welche Überraschung du überreichen magst oder was das Beste für deine Lieblinge ist.

- ☀ Telefonische Beratungen (Medial und/oder Astrologisch)
- ☀ Engel-Emails
- ☀ 4-Wochen-Botschaften-Coaching (optional mit 4 Energie-Übertragungen)
- ☀ Beziehungs- oder Karma-Analysen u. v. m.
- ☀ Fernenergie-Übertragungen
- ☀ Seelen-Antworten für Erwachsene und/oder Kinder

Frage mich gerne, falls du Unterstützung brauchst, das passende Geschenk für deine Liebsten zu finden.



Mein Weihnachtsgeschenk an Dich

Von ganzen Herzen möchte ich mich bei jeder/jedem Einzelnen von euch für das entgegengebrachte **Vertrauen** bedanken.

Es war mir stets eine tiefe **Freude**, wenn ihr von den Engeln zu mir geschickt wurdet, damit ich euch ihre unendliche **Liebe** und **Weitsicht** weiterreichen durfte, um dir deinen Weg wieder zu erleichtern.



Als Dankeschön für dein Vertrauen gibt es ab sofort und bis zum 20. Dezember 2024 zu jeder Telefon-Sitzung eine 30 Minuten Fernenergie-Übertragung als besonderes

Weihnachts  Geschenk

FÜR ♥ DICH

mit dazu.



Möge dir beides dienen,

damit du **entspannt** und **frohen Mutes** durch
deine **Vorweihnachtszeit** kommst,

Altes noch im alten Jahr lassen kannst

und du dich gut gestärkt auf das

Neue Jahr 2025

einstimmen kannst.



In diesem Sinne...

Ich freue mich auf Dich ♥ und sende dir ganz liebe Grüße

Deine

Michaela Tiara

Engel- & Seelen-Medium * Schamanin der Neuen Zeit

Mühlenweg 4 * D-86869 Gutenberg

michaela-tiara@t-online.de * www.michaela-tiara.de * Telefon: +49 (0)8344 9227467

Für eine Weiterleitung des Newsletters an liebe Freunde und Bekannte bedanke ich mich herzlich.

- * Energie-Übertragungen, Mediale, astrologische und schriftliche Beratungen, ersetzen keinen nötigen Besuch bei Arzt/Ärztin, HP*in oder Psychotherapeut*in.
- * Rechnungsstellung erfolgt ohne Ausweis der Umsatzsteuer nach §19 UstG.
- * Du möchtest aus dem Verteiler genommen werden? Kurze Nachricht genügt.